

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,  
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E  
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

**CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD**

DESARROLLO RURAL, MEDIO  
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## La Fundación Miguel Induráin lanza su nuevo spot con el lema “Crear en ti es nuestro deporte favorito”

*El vídeo, presentado en la planta de Volkswagen, difunde las principales líneas de actuación que está trabajando la Fundación*

Martes, 08 de mayo de 2018

La Fundación Miguel Induráin Fundazioa ha presentado hoy un nuevo spot con el que se propone difundir sus principales líneas de actuación. El trabajo de la Fundación, reflejado en el vídeo, se propone generar referentes y modelos sociales que ayuden a trasladar valores como la igualdad, la inclusión, la superación y el esfuerzo, aumentando la visibilidad de los y las deportistas para ayudarles a cumplir sus logros.



La consejera Herrera, Emilio Sáenz, Miguel Induráin, Rubén Goñi y las personas que han protagonizado el spot.

Para alcanzar estos objetivos, la Fundación Miguel Induráin Fundazioa ha puesto en marcha las rutas ‘Deporte Adaptado’, ‘Mujer y Deporte’, ‘Deporte Autóctono’, ‘Ayudas a deportistas de alto nivel’, ‘Formación’ y ‘Jóvenes Talentos’. Todas ellas se agrupan bajo el lema “Hacia la cumbre del deporte”.

La presentación del nuevo spot ha tenido lugar en la planta de Volkswagen Navarra (uno de los patrocinadores de Fundación Miguel Induráin Fundazioa), con la presencia de la consejera de Cultura, Deporte y Juventud, Ana Herrera, junto a Miguel Induráin, presidente de honor de la Fundación, Rubén Goñi, director gerente del Instituto Navarro de Deporte y Juventud, y Emilio Sáenz, presidente de Volkswagen en Navarra.

### Nuevo spot

El vídeo promocional, elaborado por la productora Labrit Multimedia, se propone dar a conocer los nuevos objetivos perseguidos por la institución bajo el lema “Crear en ti es nuestro deporte favorito”. En este vídeo, que se hace público hoy en diferentes formatos, Miguel Induráin acude a entrenamientos y competiciones de varios deportistas navarros para apoyarles en distintas facetas de su vida y su trayectoria deportiva... Junto al mito del ciclismo mundial, protagonizan la historia el atleta olímpico Sergio Fernández, la atleta paralímpica Izaskun Osés, el

jugador internacional de balonmano Antonio Bazán, la judoka internacional Jaione Ekisoain, y la jugadora de baloncesto en silla de ruedas y nadadora internacional Beatriz Zudaire).

En este acto de presentación, la Fundación Miguel Induráin Fundazioa ha querido reunir a miembros del Patronato, del Comité Ejecutivo, patrocinadores, federaciones deportivas y deportistas, para mostrar a todos el agradecimiento por su aportación, la confianza depositada en el trabajo conjunto, y el esfuerzo común.